



Arrivée à la Mongie

publié le 22/01/2017

Descriptif :

Les élèves et les professeurs sont bien arrivés à la Mongie vers 16h40.

La route s'est bien déroulée et l'accès à la station était dégagé.

Après la perception du matériel de ski, l'équipage se rendra à l'hébergement pour l'installation, le repas et le repos. L'apprentissage commence demain.

Les élèves et les professeurs sont bien arrivés à la Mongie vers 16h40.

Le trajet aller s'est bien déroulé et l'accès à la station était dégagé.

Après la perception du matériel de ski, l'équipage se rendra à l'hébergement pour l'installation, le repas et le repos. L'apprentissage du ski commence demain.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.